

Bonsoir,

Une fois de plus, Companio a été présent.

Bruno m'a souvent écrit des messages de soutien, ce qui m'a fait beaucoup de bien car je me sentais moins seule face à cette situation difficile à vivre pour des parents.

Il a également écrit à mon fils en détention.

Companio a même réussi, malgré un parcours du combattant, à monter un dossier pour une demande de parloir. Cela n'a pas été facile mais ils ont réussi. Ils sont venus rendre visite à mon fils, cela a été son premier parloir au bout de 6 mois. Mon fils a été extrêmement heureux, il avait tellement besoin de parler.

Depuis 1 semaine, mon fils est sorti. Il a déjà fait un rendez-vous avec Bruno qui l'aide à redémarrer une nouvelle vie. C'est un accompagnement très solide avec un suivi régulier. Un prochain RV, je crois, est fixé à la semaine prochaine. Un lien très fort s'est tissé entre eux.

Je remercie du fond du cœur l'Association Companio et tout particulièrement Bruno. Companio est d'un très grand soutien pour mon fils mais l'Association est également un soutien pour la famille.

Quand mon fils sera sorti de tout ses problèmes et qu'il pourra mener une vie comme « monsieur tout le monde », nous n'oublierons jamais l'aide, l'accompagnement et le soutien de l'association et nous vous en serons tellement reconnaissants.

Bravo et merci à vous tous pour tout ce que vous faites.

Hélène